
1 

 

令和６年度 第１回 四街道市交通安全対策協議会会議録（概要） 

 

日 時  令和６年７月２５日（木）午前１０時００分～午前１１時００分 

場 所  四街道市役所新館５階 第１会議室 

出席者  須藤会長、小島副会長、高倉委員、大森委員、白髭委員、横田委員、渋沢

委員、渡辺委員、清遠氏〈永田委員代理〉 

事務局  伊藤地域共創部長、新田地域共創部副参事、松崎くらし安全交通課長、石

渡くらし安全係長、山口主事 

傍聴人  ０人 

 

 

―― 会議次第 ―― 

１．委嘱状交付 

２．開会 

３．市長挨拶 

４．会長及び副会長の選出 

５．会長、副会長挨拶 

６．議題 

（１）令和５年度 年間活動報告について 

（２）令和６年度 四街道市交通安全実施計画（案）について 

（３）その他 

７．講話 「四街道市における交通事故の現状」について 

      講師：四街道警察署 交通課長 渋沢 琢磨 様 

８．その他 

９．閉会 
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松崎課長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松崎課長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長： 

 

本日の進行を務めさせていただきます、くらし安全交通課長の松崎で

ございます。よろしくお願いいたします。 

今回は、任期満了に伴う選任後、最初の四街道市交通安全対策協議会

となりますので、会議の開会に先立ちまして、四街道市交通安全対策協

議会委員となられました皆様方に、委嘱状を交付させていただきます。 

委嘱期間は、四街道市交通安全条例の定めにより２年間となり、令和

６年７月１日より令和８年６月３０日までとなっております。 

なお、委嘱状につきましては、あらかじめお席に配布させていただい

ております。お手元の委嘱状のご確認をお願いいたします。 

 それでは、只今より委嘱させていただきます方々のお名前をお呼びい

たしますので、恐れ入りますが、その場にご起立くださいますようお願

いいたします。市長におかれましては、ご起立をお願いいたします。 

 

―― 委嘱状交付 ―― 

 

以上で委嘱状の交付を終わります。皆様ご着席をお願いいたします。 

 

それでは、令和６年度第１回四街道市交通安全対策協議会を開会いた

します。 

本日の出席は、委員１５名のうち８名、代理出席含め９名のご来席を

いただいております。四街道市交通安全対策協議会規則第３条第２項に

規定する定足数を満たしておりますので、本協議会が成立することをご

報告いたします。 

 

 それでは、鈴木 陽介四街道市長よりご挨拶を申し上げます。 

  

―― 市長挨拶 ―― 
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松崎課長： 

 

 

 

 

松崎課長： 

 

 

 

 

 

 

 

市長： 

 

 

 

 

 

委員： 

 

市長： 

 

 

委員： 

 

市長： 

 

ありがとうございました。 

続きまして、協議会事務局の市職員をご紹介いたします。 

 

── 事務局紹介 ── 

 

続きまして、会長及び副会長の選出に移らせていただきます。 

本協議会につきましては、四街道市交通安全対策協議会規則第２条に

より、会長及び副会長を委員の互選により、それぞれ１名置くこととな

っております。 

会長、副会長が選出されるまでの間、鈴木市長に座長をお願いしまし

て、会議を進めさせていただきたいと思います。 

それでは、鈴木市長お願いいたします。 

 

それでは、会長及び副会長が選出されるまでの間、座長を務めさせて

いただきます。 

選出方法は、四街道市交通安全対策協議会規則第２条第２項の規定に

より、委員の皆様の互選となっておりますが、いかがいたしましょう

か。 

 

事務局一任でお願いします。 

 

ただいま事務局一任というお声が上がりましたが、よろしいでしょう

か。 

 

── 異議なしの声 ── 

 

ありがとうございます。 

それでは、事務局として何か案はありますか。 
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事務局： 

 

 

 

 

市長： 

 

 

委員： 

 

市長： 

 

 

 

 

 

 

松崎課長： 

 

 

 

 

 

 

須藤会長： 

 

小島副会長： 

 

事務局案といたしましては、会長につきまして、四街道地区安全運転

管理者協議会から選出されております須藤 雅彦委員に、副会長につき

ましては、下志津新田区から選出されております小島 孝一委員にお願

いできればと考えております。 

 

ただいま、会長に須藤委員、副会長に小島委員という事務局案が示さ

れましたが、いかがですか。 

 

── 異議なしの声 ―─ 

 

ありがとうございます。 

それでは、会長は須藤委員に、副会長は小島委員に決定いたしまし

た。 

以上で、会長及び副会長の選出が終わりましたので、進行を事務局へ

お返しします。 

ご協力ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

それでは、須藤会長、小島副会長のお二方は、前のお席にご移動をお

願いいたします。 

 

それでは、早速ではございますが、須藤会長、小島副会長よりご挨拶

願えればと思います。 

 

―― 会長挨拶 ―― 

 

── 小島副会長 ── 
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松崎課長： 

 

 

 

 

 

 

松崎課長： 

 

 

 

須藤会長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員： 

 

須藤会長： 

 

 

  

ありがとうございました。 

これより議題に入らせていただきますが、鈴木市長におかれまして

は、この後公務がございますので、ここでご退席とさせていただきま

す。 

 

―― 市長退席 ―─ 

 

 それでは、これ以降の進行につきましては、四街道市交通安全対策協

議会規則第３条第１項の規定によりまして、須藤会長に進行をお願い申

し上げます。 

  

それでは、これより進行を務めさせていただきますので、よろしくお

願いいたします。 

 始めに、議題に先立ち、あらかじめお諮りすべき事項がございます。 

 まず、１点目でございますが、「審議会等の会議の公開に関する指針

の解釈運用基準」の規定に基づいた、本会議の公開・非公開の決定につ

いてでございます。原則は公開でございますが、審議内容によっては非

公開と決定することも可能であることを申し添えます。 

それでは、令和６年度四街道市交通安全対策協議会の開催において、

本会議を公開することに同意をいただける方は、挙手をお願いいたしま

す。 

 

―― 全員挙手 ―― 

 

ありがとうございます。 

３分の２以上の挙手を認め、本会議を公開するものといたします。 

傍聴人はいらっしゃいますか。 
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事務局： 

 

須藤会長： 

 

 

 

 

 

 

委員： 

 

須藤会長： 

 

 

 

 

 

 

事務局： 

 

須藤会長： 

 

 

 

事務局： 

 

須藤会長： 

 

傍聴希望者はいらっしゃいません。 

 

傍聴人がいないようですので、このまま議事を進めさせていただきま

す。 

次に２点目でございますが、会議録における発言者名については、

「審議会等の会議の公開に関する指針の解釈運用基準」の規定により、

原則として明記することとなっておりますので、本会議も明記する扱い

としたいと存じますが、委員の皆様のご意見をお伺いいたします。 

 

―― 異議なしの声 ―― 

 

ありがとうございます。 

特にないようですので、異議なしと認めます。 

 

それでは議事に入らせていただきます。 

議題（１）「令和５年度年間活動報告について」、事務局より説明を

お願いいたします。 

 

―― 令和５年度年間活動報告について説明 ―― 

 

 ありがとうございました。 

 続きまして、議題（２）「令和６年度四街道市交通安全実施計画

（案）について」、事務局より説明をお願いいたします。 

  

―― 令和６年度四街道市交通安全実施計画（案）について説明 ── 

  

ありがとうございました。 
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委員： 

 

須藤会長： 

 

 

 

 

事務局： 

 

須藤会長： 

 

 

 

 

 

 

 

松崎課長： 

 

 

 只今、事務局より、令和５年度年間活動報告と令和６年度四街道市交

通安全実施計画（案）についてご説明をいただきましたが、ご質問など

がありましたら承りたいと思います。 

  

特にご質問がないようですので、議題（２）「令和６年度四街道市交

通安全実施計画」の策定について採決をとります。 

議題（２）について、賛成の方は挙手をお願いいたします。 

  

―― 全員挙手 ── 

  

 全員賛成ということで、令和６年度四街道市交通安全実施計画は可決 

いたしました。 

 続きまして、議題（３）「その他」に移りますが、事務局から何かご

ざいますか。 

  

 事務局からは特にございません。 

  

 事務局からは特にないようですが、委員の皆様から何かございます

か。 

  

 特に無いようですので、以上で本日の議題はすべて終了となりまし

た。これをもちまして、私は議長の大役をおろさせていただきます。 

 皆様、議事の円滑な進行にご協力いただき、どうもありがとうござい

ました。 

  

 須藤会長、ありがとうございました。 

 続きまして、講話に移らせていただきます。準備をいたしますので、

皆様少々お待ちください。 
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松崎課長： 

 

 

 

渋沢交通課長： 

 

松崎課長： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

―― 準備 ── 

  

改めまして、四街道警察署交通課長 渋沢 琢磨様を講師とさせてい

ただき、四街道市における交通事故の現状につきまして、ご講話を賜り

たいと存じます。渋沢交通課長様、どうぞよろしくお願いいたします。 

  

―― 四街道警察署 渋沢交通課長 講話 ―― 

  

 渋沢交通課長様、ありがとうございました。 

 良い機会でございますので、委員の皆様から只今の渋沢交通課長様の

ご講話に関し、ご質問などございましたら受け付けさせていただきま

す。いかがでしょうか。 

 

ないようですので、その他に移りますが、委員の皆様から何かござい

ますか。 

 

それでは、以上で本日の予定はすべて終了となります。長時間にわた

りご審議を賜り、ありがとうございました。 

改めまして、私どもくらし安全交通課といたしましては、本日、皆様

方にご承認をいただきました交通安全実施計画に基づいて、交通事故が

ない安全で安心な四街道市をつくっていきたいと考えております。委員

の皆様方におかれましては、今後とも、ご支援、ご協力の程お願い申し

上げます。 

 以上をもちまして、令和６年度第１回四街道市交通安全対策協議会を

閉会とさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。 

 


